
COMUNICADO A TODOS LOS CECLAVINEROS/AS 

 

Estimados vecinos, como sabéis, al Equipo de Gobierno de Ceclavín, nos 

hubiera gustado hacer una reunión general al pueblo para llevar a cabo la 

transparencia de la administración local y explicar los asuntos más relevantes 

que hayan acontecido en el municipio. 

Por culpa de la pandemia que estamos viviendo, esta reunión no se ha podido 

celebrar, por tanto, explicaremos por estos medios algunos puntos que 

consideramos importantes y desmentiremos algún que otro bulo. 

 

En el mes de marzo de este año, se aprueban los Presupuestos Generales 

Anuales para el año 2020, con los votos a favor de TODOS los 

Concejales, es decir, se aprueban por unanimidad, por lo que se deduce 

que TODOS estábamos de acuerdo con esos presupuestos que el Equipo 

de Gobierno había creado y organizado. 

 

- Bar pensionistas y Bar parque: 

La semana pasada, la persona que gestiona el bar del hogar del pensionista, 

ha comunicado por escrito su decisión de prescindir el contrato.  

Este bar municipal salió a licitación en el año 2018, estableciéndose 

mediante puja a una mensualidad de más de 600€, algo que nos parece una 

auténtica barbaridad, pero en aquel entonces no estábamos en el Gobierno y 

fue esta persona la que decidió asumirlo; problemática que sigue existiendo 

con el bar del parque.  

 

Se intentará volver a sacarlo a licitación lo antes posible, pero con un precio 

asequible para que una familia pueda vivir de él y pueda poner la terraza en 

la calle, ya que no existe una Ordenanza reguladora que legalice esta 

situación.  



El portavoz del grupo del PSOE, preguntó en el último Pleno y el Equipo de 

Gobierno le dio todas las explicaciones precisas y soluciones ante este 

problema, haciéndole saber que nos hemos preocupado seriamente sobre esta 

cuestión y que hemos trabajado en ello; no aportándonos este grupo a día de 

hoy ninguna propuesta legal.  

 

Nos gustaría aclarar que, durante la época del estado de alarma, a ninguno 

de los dos bares municipales como son el hogar del pensionista y el del 

parque, se les ha cobrado las mensualidades en concepto de alquiler que en 

su día aceptaron en la licitación mediante contrato.  

 

- Ayudas a la natalidad: 

El Equipo de Gobierno quiere ayudar económicamente a las familias que 

hayan tenido algún hijo/a durante el año 2020 y en los presupuestos 

anteriormente mencionados, se añadió una partida presupuestaria para poder 

hacerlo.  

 

Para poder conceder estas ayudas, se nos exige una memoria detallada y 

justificada de la natalidad en Ceclavín, así como la ausencia de duplicidad 

con otras administraciones.  

Esta memoria se está desarrollando y estamos intentando por todos los 

medios que, antes del 31 de diciembre de 2020, estas familias sean 

beneficiarias de esta ayuda.  

 

- Ayudas en material escolar: 

En anteriores años, el ayuntamiento de Ceclavín concedía las ayudas en 

especie de material escolar a los alumnos que cursaran cualquier modalidad 

de educación, siendo todos los años el mismo material y por consiguiente, 

no muy eficaz. 



Este año hemos querido hacerlo de otra forma: dotar a cada alumno por un 

vale de 30 €, a consumir entre los distintos establecimientos del pueblo. 

 

Este dinero se lo pueden gastar en material escolar o ropa deportiva, pero 

realmente en el material que necesite el alumno, no en lo que se le imponga, 

pues cada familia sabe exactamente qué necesita su hijo/a para ir a clase. 

 

- Campo de fútbol: 

Como sabéis, este es uno de los grandes problemas que tiene Ceclavin, 

aunque no se deja de trabajar en él.  

Se ha pintado, se han comprado aspersores nuevos, han trabajado las 

máquinas de mancomunidad durante varios días… 

 

En lo que respecta al tema de la luz en esta instalación municipal, 

informamos que se solicitó a eléctricas Pitarch, la cesión del transformador 

que da luz a los Bujíos y que dará también al centro hípico ecuestre. 

Esta tramitación está llevando su tiempo ya que ha habido que hacer obras y 

mejoras. 

Esperemos que en breve periodo de tiempo se nos conceda definitivamente 

esta cesión y haya luz en el campo de fútbol. 

 

El Ayuntamiento solicitó a la junta de Extremadura una subvención 

destinada a ayudas para la construcción, reforma o equipamiento de 

instalaciones deportivas municipales de la comunidad autónoma 

Extremadura. Esta subvención nos ha sido denegada mediante una 

resolución el pasado 25 de agosto. 

Se ha pedido a la junta de Extremadura que nos expliquen detalladamente el 

motivo de la denegación, para poder subsanar ese error y apostar por el 

deporte en nuestro municipio, pero aún no se ha obtenido respuesta. 



- Apoyo a las empresas y autónomos afectados por el Covid-19: 

El estado de alarma y la situación económica derivada de la pandemia del 

COVID-19, ha mermado los ingresos de los autónomos locales, por ello, este 

ayuntamiento está trabajando desde hace tiempo en intentar paliar esta 

situación mediante ayudas económicas. 

 

Estas ayudas se están estudiando y meditando detenidamente para poder 

llegar al máximo de la población autónoma de Ceclavin. Creemos que para 

final de año se podrán solicitar, ya que también aparecen en una partida de 

los presupuestos del año 2020. 

 

- Obra de la Plaza de España: 

Somos conscientes de que la obra de la plaza de España ha sido uno de los 

grandes problemas que nos hemos encontrado en este año.  

 

Esta obra ha sido adjudicada a través de una segunda licitación que tuvo que 

publicarse ante la imposibilidad de llevar a cabo la primera, por las 

condiciones administrativas de las calidades de los materiales. 

Licitan varias empresas y por un céntimo de diferencia, se queda como 

adjudicataria de la obra una empresa externa al pueblo, sin poder hacer nada 

al respecto y muy a nuestro pesar, pues así lo estipula la Ley de Contratos 

del Sector Público.  

 

- Guardería:  

Este verano, ha sido el único año que no se ha cerrado la guardería municipal.  

Con el dinero presupuestado para la contratación de socorristas de la piscina, 

se decidió mantenerla abierta durante los meses estivales, ya que muchos 

padres así lo solicitaron.  



El año pasado estuvimos a punto de no poder abrirla por falta de niños. 

Finalmente, este año la ratio está al completo, pero, aun así, algunas madres 

han solicitado al ayuntamiento la posibilidad de que sus hijos vayan al 

centro.  

Nos encontramos ante una difícil situación, ya que en lo que respecta a los 

presupuestos, no existe más dinero para poder contratar a más personal, 

aunque el equipo de gobierno ha buscado la solución a este problema, como 

ya se les dijo a las madres, intentando hacer modificaciones presupuestarias 

de la partida del área de festejos y poder aceptar a todos los niños, así como 

la contratación de otro cuidador o educador.  

 

Esta solución se le hizo saber a un Concejal del PSOE el viernes 2 de octubre 

por la mañana, manteniendo una reunión con el Teniente-alcalde y la 

Concejala de festejos. Nos ha llamado la atención que este grupo nos haga 

esa petición de nuevo a través de redes sociales, cuando ya se les dio la 

respuesta verbalmente.  

 

- Viviendas sociales: 

En la última reunión general que hicimos al pueblo, pudisteis comprobar el 

lamentable estado en el que se encontraban las casas que tiene el 

ayuntamiento.  

 

Se está trabajando en ellas a nivel de carpintería, electricidad, fontanería, 

pintura… y pronto intentaremos que alguna de ellas se pueda alquilar a 

familias necesitadas. 

 

-  Dehesa: 

Desde que estamos en el ayuntamiento, los ganaderos de la dehesa boyal nos 

han trasladado sus preocupaciones y problemas que tiene la misma.  



Hemos mantenido varias reuniones con ellos y aún seguimos buscándole 

soluciones a sus problemas.  

 

Uno de los principales, es la elevada cantidad de carga ganadera que tiene 

nuestra dehesa. Después de preguntar a varios técnicos agrónomos, todos 

llegan a la conclusión de que esta finca municipal está sobreexplotada, con 

las repercusiones medioambientales que ello conlleva.  

 

También os informamos que se ha solicitado una subvención a la Junta de 

Extremadura para alambradas, canadienses, báscula… que esperemos que 

nos sea concedida.  

Como habréis podido observar, estamos trabajando continuamente en esta 

finca, como reforestaciones y riego durante todo el verano de las encinas, 

colaboración con el estudio de plagas, así como el recuento de encinas secas 

existentes. En breve os informaremos de nuevas noticias, ya que el estado de 

alarma y la situación sanitaria, ha paralizado muchos trámites burocráticos 

administrativos.  

 

- Ordenanzas municipales: 

En septiembre se aprobó la ordenanza municipal por el Pleno de la 

Corporación, relativa a las plazas de aparcamiento para personas con 

movilidad reducida.  

 

Tenemos pendiente redactar otras ordenanzas, con su posterior aprobación, 

ya que son las que más problemas están causando en la actualidad, como son 

la canina, vados de aparcamientos y terrazas de los bares. 

Nos hemos encontrado que este Ayuntamiento carece de Ordenanzas 

necesarias para buen funcionamiento vecinal.  

  



- Desinfección de nuestro municipio.  

Las labores de limpieza y desinfección de calles y mobiliario urbano, se han 

llevado a cabo desde que empezó la Pandemia, siendo pioneros en la zona.  

 

Una vez que finalizó el estado de alarma, por motivos de prevención y sin 

casos positivos en la localidad, se seguía haciendo durante todos los lunes, 

miércoles y viernes, desde las 7 y media de la mañana hasta las 9 

aproximadamente, aunque desde que nos notificaron casos positivos, se hace 

diariamente. 

Toda precaución siempre será poca.  

 

-  Obras, calles, carreteras y caminos:  

Desde este ayuntamiento se está trabajando en el mal deterioro del asfaltado 

de las calles de la localidad, poniéndonos en contacto con la Junta de 

Extremadura para algunas de ellas, como la calle Extremadura, dándonos 

siempre una respuesta positiva.  

 

Tal y como os enseñamos en la última reunión, los filtros de agua de la 

depuradora municipal, están en un avanzado estado de deterioro, pues bien, 

nos pusimos a trabajar sobre ello, ya que para nosotros la salud pública 

prevalece por encima de cualquier problema.  

Se está redactando un proyecto que seguramente al año que viene se podrá 

poner en marcha.  

Esta obra será subvencionada por la Diputación de Cáceres, pero anteriores 

años se hizo caso omiso a los filtros y se invirtieron esos fondos en arreglar 

otras cosas ajenas al agua que bebemos, ya que este asunto afecta a todo el 

municipio por igual.  

 



En lo que respecta a la antigua carretera de Alcántara, hoy en día camino, el 

ayuntamiento no puede realizar ningún tipo de obra en el mismo, ya que es 

propiedad de la Diputación de Cáceres.  

Informamos que el Teniente-alcalde mantuvo una reunión presencial con el 

Diputado de Infraestructuras el pasado mes de agosto, para solucionar 

problemas con la carretera de Coria y aprovechando la ocasión explicó el del 

camino de Alcántara. Así mismo, el miércoles día 30 de septiembre, la 

Alcaldesa vuelve a llamar a este Diputado para reiterarle la problemática 

existente del camino de Alcántara, contestándonos el mismo que está en 

manos del Jefe de Sección y que en breve recibiremos respuesta.  

 

- Otros trabajos:  

Recordamos a la población que estamos trabajando en varios asuntos que no 

están en el olvido, aunque más lentamente de lo normal, pero por motivos 

ajenos a este Equipo de Gobierno, ya que nos encontramos ante una 

pandemia mundial.  

 

Estos trabajos son: Centro de juventud, licitación obra de los pisos tutelados, 

leña de la dehesa, obras, mobiliario, parques y jardines, líneas amarillas, 

contenedores, problemas personales de vecinos y RESPUESTA AL 

CIUDADANO, la parte más importante de nuestro trabajo.  

 

 

 

Para finalizar, volvemos a recordar que estamos a disposición de cualquier 

ciudadano ante cualquier duda, queja o sugerencia, para intentar buscarle la 

solución, si la hubiera.  

 



Este grupo, está muy agradecido a todos/as, por vuestras muestras de apoyo 

y buena aceptación que habéis tenido ante las decisiones que hemos tenido 

que tomar (como cancelación de eventos, festividades y piscina), que en 

ningún caso han sido fáciles y han sido muy meditadas.  

 

Como siempre, muchas gracias. 

 

 

 

 

El Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Ceclavín 

 

En Ceclavín a 6 octubre de 2020 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 


